

Atacan clínica palestina encargada de enfrentar el coronavirus



Jerusalén, 15 abr (RHC) La policía del régimen de Israel atacó una clínica palestina de pruebas del nuevo coronavirus en la ciudad de Al-Quds en Jerusalén y arresta a su personal médico.

Conforme ha anunciado el diario israelí Haartzet, las agentes israelíes atacaron el martes por la noche (hora local) una clínica de diagnóstico del nuevo coronavirus (COVID-19) en el barrio de Silwan, en Al-Quds, bajo el pretexto de que el centro sanitario mantenía cooperaciones con la Autoridad Nacional Palestina (ANP).

Entretanto, los gerentes de la clínica han advertido que hay al menos 40 casos confirmados del coronavirus en dicho barrio, donde la escasez de kits de diagnóstico del brote podría conducir a una rápida propagación del virus letal.

Por su parte, la Cancillería palestina ha emitido este miércoles un comunicado en el que ha denunciado a Israel por bloquear los esfuerzos de los palestinos en Al-Quds para combatir la enfermedad, alertando que las medidas del régimen israelí ponen en peligro la vida de los palestinos.

Ante tal coyuntura, el Ministerio palestino de Exteriores ha llamado a la Organización Mundial de la Salud (OMS), así como a los organismos internacionales pro derechos humanos, a presionar a Israel para que detenga sus agresiones en Al-Quds y permita que los propios palestinos manejen la crisis del coronavirus en la urbe sagrada.

Según un informe de la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA, por sus siglas en inglés), la violencia israelí contra los palestinos ha crecido un 78 % en las últimas semanas mientras todo el mundo está sumido en la crisis desatada por la COVID-19 y está sumando esfuerzos para combatirla.

Igualmente, un avión no tripulado (dron) perteneciente a Israel lanza misiles contra un vehículo civil cerca de la frontera de Siria con El Líbano.

Conforme ha anunciado la agencia oficial siria de noticias, SANA, una aeronave del ejército israelí ha lanzado este miércoles ataques contra un automóvil mientras pasaba por Yadidat Yabus, en el oeste de Siria y fronteriza con El Líbano.

El vehículo fue atacado con dos misiles, el primero causó daños menores, lo que permitió a sus pasajeros salir momentos antes de ser golpeado por el segundo misil, ha agregado SANA, citando a uno de sus corresponsales; no obstante, no ha ofrecido más detalles al respecto.

Entretanto, el opositor Observatorio Sirio de Derechos Humanos (OSDH) ha informado la misma jornada de un bombardeo realizado por el régimen de Israel contra un vehículo del Movimiento de Resistencia Islámica de El Líbano (Hezbollah) en la región de Yadidat Yabus.

Fuente: Hispantv

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219878-atacan-clinica-palestina-encargada-de-enfrentar-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba